

## **BUKIT PANDAWA GOLF AND COUNTRY CLUB, BALI, INDONESIA**

**J**ika saja ada solusi konkrit terhadap kebutuhan waktu dalam permainan golf, mungkin mereka boleh datang ke lapangan baru Bukit Pandawa Golf and Country Club. Lapangan 18 hole yang terletak di pulau Bali ini benar-benar terdiri dari 18 hole par 3 semuanya, dan telah mendapatkan perhatian sejak dibuka pertama kalinya untuk umum di tahun 2016.

Lapangan ini dimainkan dengan jarak hanya 3,027 yard dari tee paling belakang dan Bukit Pandawa merupakan sebuah bukti bahwa lapangan tidak perlu terlalu panjang dan terdiri dari par 3, 4 dan 5 untuk membuat Anda terkesima.

Lapangan yang dirancang oleh Bob Moore dari California JMP Golf Design Group, lapangan ini merupakan proyek hospitality lapangan yang didirikan di bagian Selatan Bali. Dan kini di bawah manajemen dari Accor Hotel serta dimiliki oleh pengembang resor mewah PT Bali Ragawisata yang berencana menambahkan hotel dan tempat tinggal yang nantinya juga di bawah manajemen Mandarin Oriental, Waldorf Astoria dan Swissôtel. “Kami menyiapkan ‘panggung’ atas apa yang akan datang kemari,” ujar Stephen Banks, general manager dari Bukit Pandawa. “Semuanya tersaji secara seimbang menarik dan luar biasa.” Lapangan Moore menawarkan 18 hole par3 yang indah dengan jarak mulai dari 117 hingga 244 yard. Beberapa memiliki latar belakang Samudera Hindia, lainnya memiliki pemandangan air terjun, danau dan sawah. Semuanya memiliki tantangan dalam dorongan angin yang kuat dari laut. “Ini merupakan ujian yang sukar,” ujar Banks, mantan pemain pro dari Manchester, Inggris. “Ketika angin bertiup – dan senantiasa demikian – maka ada kemungkinan Anda akan menggunakan setiap klab yang ada di bag. Termasuk driver.” Salah satu hole yang paling menari adalah hole 13, 148-yard yang dilindungi oleh tiga bunker dan dinding batu di latar belakang dengan sebuah menara tradisional Bali Kul-Kul. Saat merancang Bukit Pandawa G & CC, Moore, yang perusahaannya juga pernah merancang beberapa lapangan championship di dunia termasuk Royale Jakarta Golf Club di Jakarta.

Clubhouse Bukit Pandawa seluas 3,000 meter persegi dirancang oleh Antony Liu dan Ferry Ridwan dari Studio TonTon



yang terinspirasi oleh kuil-kuil kuno dan menara Bali melengkapi pengalaman bintang lima yang ada di sini. Sebuah struktur dengan tiang ganda dirancang untuk berpadu dengan suasana alam yang ada serta meningkatkan penggunaan material lokal (seperti batu dan kayu) rerumputan lokal, dan pastinya air yang mengalir bebas dari berbagai area gedung. Hal ini juga menyertakan fasilitas lapangan, restoran rooftop, yang menghadap ke lautan dan berkonsep dining al fresco dan lounge yang elegan eksotis.

“Kita sangat bangga terhadap proyek

ini,” ujar Liu, yang merupakan salah satu arsitek modern tropikal. “Sangat sempurna mengingat lokasinya.” Dan juga jangan lupa mengenai lapangannya juga, yang membuat orang dapat bermain dengan menyenangkan dan tetap memiliki waktu untuk menikmati keindahan Bali yang ada.

**BUKIT PANDAWA GOLF & COUNTRY CLUB**  
Jl. Gunung Payung, Banjar Panti Giri,  
Desa Kutuh, Pandawa, Kuta Selatan,  
Kutuh, Kuta Sel., Kabupaten Badung, Bali  
80361, Indonesia, +62 361 4725988, [www.bukitpandawagolf.com](http://www.bukitpandawagolf.com)